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MINAS, EM 28 DE MAIO DE 2020 

Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte, reuniram-se para a 1420ª 1 
Reunião do Conselho Departamental da Escola de Minas, em Plenária Virtual (Google 2 
Hangouts), sob a Presidência do Cons. Issamu Endo, diretor da Escola de Minas, os seguintes 3 
conselheiros: Adilson do Lago Leite, Agnaldo José da Rocha Reis, Alberto de Freitas Castro 4 
Fonseca, Aline de Araújo Nunes, André Danderfer Filho, Andréa Regina Dias da Silva, 5 
Aníbal da Fonseca Santiago, Bruno Eduardo Lobo Baêta, Carlos Eduardo Ferraz de Mello, 6 
Carlos Enrique Arroyo Ortiz, César Falcão Barella, Cláudio Eduardo Lana, Clécio Magalhães 7 
do Vale, Danton Heleno Gameiro, Douglas Cristian da Silva, Edgar Batista de Medeiros Jr., 8 
Edison Tazava, Elisângela Martins Leal, Fernanda Alves de Brito Bueno, Fernando Gabriel 9 
Silva Araújo, Geraldo Donizetti de Paula, Helton Cristiano Gomes, Hernani Mota de Lima, 10 
José Alberto Naves Cocota Júnior, José Aurélio Medeiros da Luz, José Margarida da Silva, 11 
Leonardo Barbosa Godefroid, Lívia Cristina Pinto Dias, Lucas Deleon Ferreira, Luciana 12 
Gomes Castanheira, Luís Antônio Bortolaia, Luís de Almeida Prado Bacellar, Luiz Cláudio 13 
Cândido, Margarida Márcia Fernandes Lima, Paulo Henrique Vieira Magalhães, Paulo 14 
Marcos de Barros Monteiro, Ricardo Azoubel da Mota Silveira, Rosa Malena Fernandes 15 
Lima. Registra-se a presença do Cons. Guilherme José Cunha Gomes, suplente da Cons. Lívia 16 
e da Cons. Roberta Kelly Barbosa, suplente do Cons. Douglas. Justifica-se a ausência do 17 
Cons. Paulo de Castro Vieira, que está proferindo uma palestra sobre uma pesquisa que 18 
desenvolve na UFOP. Havendo quórum, o Presidente passou ao item I – EXPEDIENTE: 1. 19 
COMUNICAÇÕES. Do Presidente: i. Está sendo discutida a implantação dos novos 20 
Estatuto e Regimento da UFOP. O Cuni propôs a dinâmica de implantação dos Conselhos 21 
Superiores e, assim que as aulas forem normalizadas, a comissão incumbida mobilizará a 22 
comunidade acadêmica para participação no preenchimento dos cargos desses Conselhos. 2. 23 
ATA DA 1418ª REUNIÃO ORDINÁRIA, REALIZADA EM 09.03.2020. O Cons. 24 
Leonardo sugeriu acrescentar a conclusão sobre o assunto na linha 172. Colocada em votação, 25 
a ata com a alteração proposta foi aprovada com a abstenção dos Cons. Edgar, Edison, 26 
Cláudio e Rosa. 3. ATA DA 1419ª REUNIÃO, EXTRAORDINÁRIA, REALIZADA EM 27 
21.03.2020. O Cons. Leonardo sugeriu anexar a proposta final à ata. Colocada em votação, a 28 
ata com a alteração proposta foi aprovada com duas abstenções. O Presidente solicitou a 29 
inserção de dois itens na pauta: no item 3, um processo de Prestação de contas sobre projeto 30 
de prestação de serviço do Demet; como último item da pauta, dois processos físicos de 31 
Prestação de contas de Projetos de Prestação de serviços do Degeo. Ambas as solicitações 32 
foram aprovadas com o voto contrário da Cons. Rosa. O Presidente solicitou ainda a retirada 33 
do item 2 da pauta. II – ORDEM DO DIA: 1. DECISÕES AD REFERENDUM DA 34 
PRESIDÊNCIA DESTE CONSELHO. i. Provisão CDEM 782, de 17 de março de 2020, 35 
convalidada pelas Provisões CDEM 783, 784, 785, 786, 787 e 788, que aprovou a indicação 36 
dos docentes Davi Pinheiro Júnior (lotado no Dearq, Siape 6.418.908), Helder Luís 37 
Fransozo  (lotado no Dearq, Siape 2.096.138) e André Danderfer Filho (lotado no Degeo, 38 
Siape 0.418.998) para, sob a presidência do primeiro, comporem nova comissão para proceder 39 
à avaliação de desempenho em estágio probatório do docente Stefano Albino Zincone, lotado 40 
no Degeo. Após discussão, a Provisão foi colocada em votação, sendo aprovada por 41 
unanimidade. ii. Provisão CDEM 789, de 15 de maio de 2020, convalidada pela Provisão 42 
CDEM 791, que aprovou a indicação dos seguintes professores para comporem a Comissão 43 
Especial de Avaliação do pedido de progressão para a Classe E, denominação Titular da 44 
Carreira de Magistério Superior, da docente Auxiliadora Maria Moura Santi, lotada no 45 
Departamento de Engenharia de Produção: 1. Prof. Paulo Marcos de Barros Monteiro 46 
(Professor Titular Decat/UFOP) – Presidente, 2. Prof. José Márcio Costa (Professor Titular 47 
Dep. Eng. Agrícola/UFV), 3. Prof. Evandro de Castro Melo (Professor Titular Dep. Eng. 48 
Agrícola/UFV), 4. Prof. Tarcísio de Assunção Pizziolo (Professor Titular Dep. Eng. 49 
Elétrica/UFV). Após discussão, a Provisão foi colocada em votação, sendo aprovada por 50 
unanimidade. 3. PRESTAÇÃO DE CONTAS DE PROJETOS DE PRESTAÇÃO DE 51 
SERVIÇO. i. Processo SEI 23109.003589/2020-47. O Presidente colocou em discussão o 52 
relatório técnico final, elaborado pelo analista de prestação de contas da GECON, referente ao 53 
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projeto intitulado “Neotectônica na região do Quadrilátero Ferrífero e adjacências”, no valor 54 
de R$ 22.809,00, cujo período de realização foi de 01/06/2017 a 31/07/2018, tendo como 55 
fundação de apoio a FEOP/Fundação Educativa de Rádio e Televisão de Ouro Preto, 56 
coordenado pelo Prof. Paulo de Tarso Amorim Castro, lotado no Degeo. Colocado em 57 
votação, o relatório foi aprovado com a abstenção do Cons. Douglas. ii. Processo SEI 58 
23109.202518/2019-91. O Presidente colocou em discussão o relatório técnico final, 59 
elaborado pelo Analista de Prestação de Contas da Gecon, referente ao Projeto de pesquisa 60 
intitulado “Estudo da Resistência ao Desgaste de Materiais para aplicações em Mineração”, 61 
coordenado pela Profa. Zirlene Alves da Silva Santos, lotada no Demec. Colocado em 62 
votação, o relatório foi aprovado com a abstenção dos Cons. Douglas e Edgar. iii. Processo 63 
SEI 23109.201936/2019-61. O Presidente colocou em discussão o relatório técnico final, 64 
elaborado pelo analista de prestação de contas da GECON, referente ao Projeto de Pesquisa 65 
intitulado: “Determinação de Diagramas TRC Processados no LTQ da Gerdau”, realizado no 66 
período de17 de agosto de 2018 a 17 de julho de 2019, sob a coordenação do Prof. Geraldo 67 
Lúcio de Faria, lotado no Demet. Colocado em votação, o relatório foi aprovado com a 68 
abstenção do Cons. Edgar. Registra-se a chegada do Cons. Paulo de Casto Vieira. 4. 69 
PROPOSTA DE PERÍODO LETIVO ESPECIAL - PLE (Processo SEI 70 
23109.003915/2020-16). O Presidente relatou brevemente sobre a proposta da Prograd de 71 
oferta de um período letivo especial, devido à pandemia de Coronavírus e colocou o assunto 72 
em discussão. Registra-se a saída do Cons. Fernando. Após amplo debate pelos conselheiros, 73 
o Presidente colocou em votação a adesão da EM ao PLE, que foi aprovada com a abstenção 74 
dos Cons. Rosa, Cocota, César e Paulo Monteiro. Logo após, foram colocadas em votação 75 
duas propostas de execução do PLE: Proposta 1 (oferecer disciplinas obrigatórias, 76 
complementares e o TCC), que obteve vinte e três votos; Proposta 2 (oferecer apenas 77 
disciplinas complementares e o TCC), que obteve sete votos, sendo que os Cons. Rosa, 78 
Cocota, César e Paulo Monteiro se abstiveram. O Presidente solicitou que os conselheiros 79 
enviem à diretoria a lista de disciplinas até o dia 05.06, para que seja feita nova reunião no dia 80 
08.06 para consolidar a proposta final. III – OUTROS ASSUNTOS. Não houve 81 
manifestações. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 82 
encerrou a reunião. Para constar, lavrou-se a presente ata, que será assinada pela secretária e 83 
pelo Presidente. Ouro Preto, vinte e oito de maio de dois mil e vinte.  84 
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